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令和３年度第 2 回菊池市まち・ひと・しごと創生総合戦略推進会議 会議録 
 

日時 令和３年 11 月 17 日（水）14 時 00 分～15 時 00 分 
場所 菊池市役所 3 階 308 委員会室 
 

（出席委員） 
会 ⾧  澤田 道夫 
副会⾧  笠 愛一郎 
委 員  佐藤 由紀 

〃   佐藤 満 
〃   角田 友和 
〃   中原 恵 

（代理出席） 
県北広域本部 振興課 主幹 中野 ひろみ 

 
１． 開  会 
 
２．  会⾧あいさつ 
 
３． 議  題 
(1)  第２期癒しの里きくち創生総合戦略の改訂について 

資料にて事務局より説明 
 質疑 

（委 員） 今回の改訂内容に関することではないが、総合戦略の中で各施策が
SDGsの17のゴールのどれに該当するかが明示されているのは良いこ
とだと思うし、職員の中でも SDGs を意識して取り組んでもらいたい。 

また、事業承継について、関係機関や行政が連携して、KPI なども
今後追えるようにできればいいと思う。 

（委 員） あいのりタクシー及びべんりカーの利用者数について、今回の改定
案の目標値が基準値を既に上回っており、目標値として意味がないの
で、見直しが必要だと思う。 

（事務局） 基準値はコロナ禍以前の平成 30 年度の実績値となっており、その後
の利用者数は減少している。まずは、コロナ禍以前の水準に戻すこと
を目標としているが、現在の表記だと誤解を与えるため、表記の仕方
を見直したい。 

（副会⾧） 後継者育成や創業・起業支援について、国の動きなどもここ数年で
変わってきており、事業承継の希望者への支援という形ではなく、能
動的に働きかけを行わなければならない段階にあるように思う。そう
した状況を考慮すると現在の表記は少しずれているように思うので、
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見直してもらいたい。国の動きとしては、業態転換や事業再構築、新
たな事業体の組み合わせ等があるので、最新の状況を踏まえた表記に
見直してもらいたい。 

（事務局） 意見を踏まえて、関係課と協議・検討を行う。 
（会 ⾧） 計画期間の延⾧について、国の総合戦略と合わせなくても問題はな

いのか。 
（事務局） 第１期の地方版総合戦略と同様に、第 2 期についても、基本的には、

国の総合戦略と歩調を合わせることになっているが、国が示している
手引き等では、市町村の実情に応じて、計画期間を延⾧することは問
題ない旨が示されており、県にも確認済である。 

 
 
(2) その他 

（事務局） ・本日いただいた意見を踏まえて、改訂案を修正し、後日会⾧に確認
を行う。その後、年末から年明けにかけてパブリックコメントを行う。 
・来年の２月頃に会議を開催し、パブリックコメント結果の報告等を
行い、３月の市議会へ改訂案を報告し、市ホームページで公表という
スケジュールを想定している。 

 
 
４． 閉  会 


